

Wildbienen-Bummel

Gewisse Wildbienen sind nur wenige Millimeter gross, andere sind riesige Brummer

Auf einem Spaziergang durch Maur entdecken wir die Gemeinde aus der



Perspektive der Wildbienen. Wir erfahren, wo sie Nahrung finden und welche Orte

sich als Nistplätze eignen. Von einer Wildbieneninsel zur nächsten erhalten wir spannende Einblicke in die Vielfalt der Bienen und in ihre Lebensweise und erfahren, wie wir auch in unserem Garten dazu beitragen können, dass sich Wildbienen rundum wohlfühlen.

**Maur,
Donnerstag,
4. Juni 2026**

**Treffpunkt: 18.00 Uhr,
Gemeindeverwaltung
Maur**

**Begleitet durch:
Sebastian Hausmann-
Z'graggen, Bienenfachstelle
Zürich**